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PRESENTACIÓN  

 

En cumplimiento a lo dispuesto en el Estatuto Orgánico de la APROTEC y con el objetivo 

de rendir cuentas a nuestros asociados presento el informe de presidencia, correspondiente al 

primer semestre del año 2024. 

 

En este informe se detallan las actividades realizadas y los logros alcanzados en este periodo 

con el fin de informar a nuestros asociados el trabajo realizado por la Junta Directiva de 

APROTEC, correspondiente al primer semestre del año 2024.  

 

MISIÓN   

 

Ser una asociación, sin fines de lucro, que promueve el bienestar de los asociados en el 

ámbito profesional, propiciando el desarrollo social, intelectual y moral; en concordancia 

con los valores del Tecnológico de Costa Rica.  

 

VISIÓN 

 

Ser una asociación de prestigio en el Tecnológico de Costa Rica, reconocida a nivel 

profesional, que fomente el desarrollo integral del asociado.  

 

VALORES 

 

✓ Respeto  

✓ Solidaridad  

✓ Colaboración  

✓ Cooperación  

✓ Equidad  

✓ Responsabilidad  

✓ Transparencia  

 

Aprobados por la Junta Directiva en la Sesión 03-2014. 

 

Sesiones realizadas por la Junta Directiva de APROTEC  
 
Para este inicio del año 2024, la Junta Directiva ha realizado seis sesiones, entre las que están 5 
sesiones ordinarias y 1 consulta formal.  
En estas sesiones se analizaron temas de interés para los asociados tal como la solicitud de 
apoyo en capacitaciones, solicitudes varias, inclusión de nuevos miembros, seguimiento de la 
agenda temática de trabajo 2024, temas de comisiones y diferentes actividades según los 
lineamientos correspondientes, así como los pormenores de la primera Asamblea Ordinaria, 
que es en la que estamos aprobando este informe.  
 
 

 

 



Principales acciones realizadas  

 
Desde la presidencia, con el apoyo de los miembros de la Junta Directiva y las comisiones de 
trabajo se ha dado cumplimiento al mandato dado por esta Asamblea según lo estipulado en 
nuestro Estatuto Orgánico. 
 
Gestiones ante el Ministerio de Trabajo 
 
Se han atendido todas las solicitudes realizadas por el ministerio de trabajo en cuanto al nuevo 
estatuto, y la inscripción de la asamblea ordinaria del 2023, estamos a la espera de la respuesta 
por parte del ministerio. 
 
Página Web 
 
Debido a la migración de la página institucional en este momento no tenemos accesos a la 
espera de normalizar la situación de esta, sin embargo, nos han estado colaborando a través de 
la oficina de comunicación y mercadeo, lo cual agradezco al Mag. Kenneth Mora Pérez, por toda 
la colaboración. 
 
Apoyo a asociados 
 
Durante el primer semestre 2024, se dieron un total de 3 solicitudes de apoyo por parte de 
asociados para colaborar en diferentes actividades, todas se gestionaron y se dio respuesta de 
acuerdo con lo normado en los lineamientos. 

 
Convenios  
 

Les recordamos que contamos con los siguientes convenios vigentes: 

✓ Hotel de playa Arenas, Jacó. 

✓ Hotel Radisson 

✓ Grupo Barceló 

✓ Asembis 

 
Afiliación de nuevos asociados  

 
Para este primer semestre 2024, se han incorporado a nuestra Asociación: 
 

✓ Ingrid Sánchez Romero 

✓ Natalia Sanabria Martínez 

 
Le damos la más cordial bienvenida y les instamos a participar de las actividades que realizamos 
en APROTEC y a participar de las comisiones de trabajo.  
 
 

mzuniga
Comentario en el texto
inscripcion de la Junta Directiva APROTEC



Informes de Comisiones 

 
En este informe se adjuntan en los anexos los informes de las comisiones de la APROTEC, a la 
vez les recuerdo que si gustan participar en cualquier comisión nos indiquen a través del correo 
para incorporarlos. 
 

Agradecimiento  
 

Por último, darles las gracias a los asociados por el apoyo recibido al nombrarme presidente de 
la Asociacion y a la vez los invito a que se acerquen a cualquier miembro de la junta directiva o 
a mi persona para proponer cualquier acción o actividad que consideren, recuerden que somos 
un grupo y como tal todos tenemos el derecho de participar en los diferentes temas, además 
los llamo a poder participar de una manera más activa a las actividades que se desarrollan desde 
la APROTEC. 
 
 
 
 
 
Manuel Masís Jiménez, Presidente  
APROTEC 

 

Anexos 

Informe de Comisión Capacitación I Sem 2024.pdf 
 

Informe de Comisión Divulgación 1 Semestre-2024.pdf 
 

Informe de Comisión Electoral.pdf  
 

Informe de Comisión Especial.pdf 
 

Informe de Comisión Sociales 1-2024.pdf  
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